

お祭りの軒花づくり



山都の文化祭にも出品!



正月飾りづくり (山都地区)

独自事業の様子

彼岸花づくり



現在、作業真っ最中!

夏の暑気払い



レクリエーション活動



秋のきのこ山



## 生きがい仕事で趣味！

村岡 昭市さん

さて、私の生きがいは何だろうと改めて考えてみることにしました。今自分がやっているもので生きがいを感じているものといえば……。

趣味では、◎バイクツーリング、◎写真・編集、◎ムービー作成・編集、◎蕎麦打ち、◎パソコンを活用したデザイン作成、◎作業小屋の中で何かに夢中になること。

ちなみに今は飾り花の竹削りをどう効率的にやれるか試行錯誤中など、これらは単独ではなく連携して作業を進めること。そして次にどう繋げるかを考えることが私の熱中できる楽しい時間です。

仕事では、剪定の作業に何うとき、そのお宅の樹木の種類やその状況が様々でそれらの対応を先輩に指導を受けながら作業し、自分のイメージどおりのでき栄えに仕上がった時の達成感は会社の仕事とは違ったものを感じ、何にも増してこの仕事をしている生きがいを強く感じています。

そしてここでも剪定前、作業後の写真を撮影して記録することを楽しんでいます。やっぱり仕事と趣味が繋がってしまいました。結局私の生きがいは仕事であり趣味なんでしょうか。かっこよすぎですか。



## 絵の会に入って

原 洋子さん

絵を習おうと思ったのは夫を亡くしたことです。一年が経つてふと気が付くと毎日毎日働くことばかり、私も何か好きなことをやらなければと思うようになりました。

私にできそうなこと、歌か絵しかない、得意ではないけど厭きないだろうと思えました。子供とイーゼル会展を見に行き、どうしたら入れるか聞きました。入会したころは描けなくて本当に恥ずかしかったです。四十年近くも入っていけばプロにもなれそうですが、私は一に仕事、二にも仕事。子供たちが就職するまで一生懸命で

した。絵は休まず行つてはいたけどなかなか上手くなりませんでした。それで

描いているのを見るのも好きです。友達が年だから「止めるかな」と言う時があります。「止めないでね」会に入っていること、出かけることが健康につながると思っています。正月など、子供が来たときお母さん上手くなったねと言われると嬉しいです。



## 山登りしています！

渡部 聖一さん

私もシルバーに入会して十数年になります。当初は初物づくしと言うか



何にもわからないことが多く戸惑いました。したが、諸先輩方等のご指導によりだいたい慣れて来ました。これからチャレンジして行

きたいと思っています。今は、工場の中で軽作業をメインにやっております、空いた日には、趣味の登山をしております、今年には北海道に行つてきました。高山植物と展望が何よりも楽しみです。

但し私は正直言つて現在腰が弱つてきており重い物を持つことが負担になりつつあります。他の仕事の方は雑草魂で頑張れると思つています。他に気になることとして、ここ数年少し聞こえにくくなつてきたので、誤解を招かないようにしなければと思つています。これから、自分の身体のことを考えながら、仕事も趣味も続けていきたいと考えるこの頃です。

